

Ressort: Technik

## Facebook führt Chronik für Freundschaftsseiten ein

Menlo Park, 10.11.2012, 16:20 Uhr

**GDN** - Das Onlinenetzwerk Facebook hat mit der Einführung der Chronik-Ansicht für Freundschaften begonnen. Nach den üblichen Profilen für Personen werden nun auch die Profile von Beziehungen zwischen zwei Facebook-Nutzern in der in Deutschland als Chronik bekannten Timeline-Ansicht dargestellt.

Zunächst werden nur Freundschaftsseiten von Usern aus den USA im Chronik-Look zu sehen sein, später soll die Ansicht auf alle Freundschaftsseiten weltweit ausgedehnt werden. Facebook hatte die Beziehungsprofile bereits im Jahr 2010 eingeführt. Darin sind alle Ereignisse zu sehen, an denen zwei Menschen gemeinsam beteiligt sind, etwa Fotos oder Statusmeldungen. Bislang wurden die Freundschaftsseiten aber noch in der alten Profilansicht dargestellt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2081/facebook-fuehrt-chronik-fuer-freundschaftsseiten-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)